

## 「ブラック校則」関連した、プロジェクト以外の報道記事等

ブラック校則をなくそう！プロジェクトまとめ

掲載日付	媒体	小見出し	備考
2017. 12. 18	産経新聞	風・学校の頭髪指導（連載5回）	<a href="https://www.sankei.com/west/news/171225/wst1712250062-n1.html">https://www.sankei.com/west/news/171225/wst1712250062-n1.html</a>
2018. 12. 26	キャリコネニュース	林修氏が日本の教育に持論「色んな制度の中で一番遅れている」	<a href="https://news.livedoor.com/article/detail/15792575/">https://news.livedoor.com/article/detail/15792575/</a>
2018. 3. 29	BuzzFeed News	下着の色を指定するブラック校則、国会で話題に 林文科相は「大変驚いている」「児童生徒や保護者が何らかの形で参加した上で決定するのが望ましい」と明言した。	<a href="https://www.buzzfeed.com/jp/kensukeseya/black-school-regulations3">https://www.buzzfeed.com/jp/kensukeseya/black-school-regulations3</a>
2019. 1. 25	読売新聞（岐阜）	県立高の校則、総点検	<a href="https://www.yomiuri.co.jp/local/gifu/news/20190125-OYTNT50051/">https://www.yomiuri.co.jp/local/gifu/news/20190125-OYTNT50051/</a>
2019. 3. 1	朝日新聞	下着は白色無地・毛髪は登録制…「ブラック校則」に警鐘（岐阜県内の校則実態調査）	<a href="https://www.asahi.com/articles/ASM2C5VDPM2COHGB007.html">https://www.asahi.com/articles/ASM2C5VDPM2COHGB007.html</a>
2019. 4. 15	西日本新聞	校則“高校生らしい”とは？ 服装や頭髪「根拠ない」憤りも（複数に渡って連載）	<a href="https://www.nishinippon.co.jp/item/n502700/">https://www.nishinippon.co.jp/item/n502700/</a>
2019. 4. 24	ダイヤモンドオンライン	ブラック校則が防災教育を阻むワケ、4月以降は雪が降っても防寒着不可！？	<a href="https://diamond.jp/articles/-/200485">https://diamond.jp/articles/-/200485</a>
2019. 4. 8	パンテーン	「#この髪どうしてダメですか」キャンペーン	<a href="https://pantene.jp/ja-jp/brandexperience/school-hair">https://pantene.jp/ja-jp/brandexperience/school-hair</a> P&G株式会社が始めた、調査とキャンペーン。「髪型校則へのホンネ調査」を実施。
2019. 5. 27	西日本新聞	全国から注目、校則なき公立校「学校の常識」に挑んだ校長の改革	<a href="https://www.nishinippon.co.jp/item/n513553/">https://www.nishinippon.co.jp/item/n513553/</a>
2019. 5. 30	AERAdot	下着は白、台風でも部活決行…ブラック校則に生徒は「より厳しくして」ある教育長の苦心	<a href="https://dot.asahi.com/dot/2019052900092.html">https://dot.asahi.com/dot/2019052900092.html</a>
2019. 6. 15	東京新聞	「ブラック校則」を見直そう 世田谷区立中学の校則、今秋からHPで公開へ	<a href="https://sukusuku.tokyo-np.co.jp/education/17238/">https://sukusuku.tokyo-np.co.jp/education/17238/</a>
2019. 6. 27	プレジデントオンライン（苦野一徳）	「ブラック校則」を押し付ける学校の理屈	<a href="https://president.jp/articles/-/29089">https://president.jp/articles/-/29089</a>
2019. 6. 7	週刊文春	校則がないからこそ、教師と生徒は対等に話し合うことができる——西郷孝彦校長インタビュー 世田谷区立桜丘中学校には、チャイムも制服もない	<a href="https://bunshun.jp/articles/-/12217">https://bunshun.jp/articles/-/12217</a>
2019. 7. 15	映画ナタリー	佐藤勝利×高橋海人「ブラック校則」公開、理不尽な校則に立ち向かう高校生コンビ役	<a href="https://natalie.mu/eiga/news/339627">https://natalie.mu/eiga/news/339627</a>
2019. 7. 19	日本経済新聞（夕刊）	「下着は白」 ブラック校則、生徒と先生考えぶつける	<a href="https://style.nikkei.com/article/DGXMZ047486050Y9A710C100001/">https://style.nikkei.com/article/DGXMZ047486050Y9A710C100001/</a>
2019. 7. 2	神戸新聞	黒以外の髪なら「地毛証明書」下着の色指定 はびこる“ブラック校則”	<a href="https://www.kobe-np.co.jp/news/sougou/201907/0012477579.shtml">https://www.kobe-np.co.jp/news/sougou/201907/0012477579.shtml</a>
2019. 7. 30	BLOGOS個人（駒崎弘樹）	【御礼】署名を渡したら、都教委が地毛の黒染め指導の「中止」を明言してくれました！（都教委へ提出1万9065筆）	<a href="https://blogos.com/article/394709/">https://blogos.com/article/394709/</a>
2019. 8. 2	日テレニュース	地毛を黒染め指導”ブラック校則”なぜ存在 地毛なのに…黒染め指導 都教委は”中止”を明言	<a href="http://www.news24.jp/articles/2019/08/02/07474997.html">http://www.news24.jp/articles/2019/08/02/07474997.html</a>